

MUNICIPALITE DE PORRENTRUY

CONSEIL DE VILLE du 10 décembre 2020



Postulat

### Quel avenir pour le Parc Mouche?

Le Parc Mouche est un espace naturel remarquable, un lieu de détente et de convivialité situé à proximité immédiate de Porrentruy qui dispose d'un potentiel social, touristique et écologique indéniable. Un trésor sous exploité qui est pourtant bien existant!

N'ayant pas une fonction clairement identifiée pour la ville et ses habitants, le Parc Mouche semble, malgré les fauches réalisées grâce à aux soins attentifs de l'agriculteur bio limitrophe, quelque peu livré à lui-même. Les chemins d'accès sont tous dans un état déplorable, l'espace feu n'est quasi pas utilisable, les déchets n'y sont presque pas récoltés, aucun espace couvert n'est pas à disposition, le point d'eau ne fonctionne pas.

Les réponses apportées par le Conseil municipal à la question écrite N°1124 et à l'interpellation N°1134 démontrent malheureusement assez clairement que le Conseil municipal ne souhaite pour l'instant pas entretenir un bien dont il ne comprend pas bien l'utilité et n'en n'imagine pas tout le potentiel.

Pour pallier à cette situation, il faut donc prendre le temps d'une réflexion afin d'analyser l'avenir de ce parc. C'est en définissant mieux ce lieu -son histoire, sa valeur, ses fonctions et son potentiel- que nos autorités communales seront en mesure de prendre les décisions et engagements nécessaires pour enfin valoriser ce site qui a réellement besoin d'entretien.

Pour éviter que le Parc Mouche ne continue encore à se dégrader et pour encourager une prise de décision rapide, nous demandons au Conseil municipal de mener une étude afin de mieux envisager l'avenir du Parc Mouche, ses fonctions et ses potentialités.

Pour le groupe PS-Les Verts

Baptiste Laville